
OFFICE OF HON JEREMY TAM 

立法會議尋譚文豪辦事虞

立法會

經瀆發展、人力事務委員會主席

張華峰、陸項雄議員

張主席、陸主席：

要求召開聯合特別會蟻討論國泰大槁削減職位一事

本年十月二十一日，國泰航空集困（下稱「國泰」）宣佈將會削成八千五百個職位，棓當方令

禁團職位钅色數約百分之二十四，其中包括約五千三百名名駐港員工；而國泰港龍航空 －禁圍旗下全資

附屬區域航空公司－將即時停止營運 。

此函件旨在要求 閣下召開聯合特別會蟻，討論國泰大輻削減職位一事，理據臚列如下 ．

勞工筋禱

1 鑑於裁員人數甚多，本委員會需要知道政府會實泥何等措施，妥善保障員工的應有権益；

2 本年六月，政府動用土地基金向國泰注實二百七十三億元，並派遣了兩名覬察員進入國秦量事

局。本委員會需要知道該兩位人士有否盡責，代表政府提醋國泰需肩負的企棐社會責任，例如

不應大輻裁員，避免本港失業率急升；

3. 國泰已獲政府釒巨額注資，惟仍然不敵武漢肺炎，需要大性裁員；本委員會需要知道政府如何評

估其他會否效法國泰，造成骨牌式裁員潮，進一步推為本港失祟孚；

4 建制派議員亦挂出，國泰裁員印證武漢肺炎重創本港經溍，或出現裁員潮，可見此間題的迫切

性投跨常派認同；

航速筋，寸

1 國泰重維架構後，哈予員工的待遇大不如前，或較難留住有徑檢的人才 。 本會需要知悉本港航

空安全以及航空服務覧素會否大受影零，以及政府如何避免航空人才大量外流；

2 本會需要知悉國泰港龍停止營運、其航権懸空後，政府將會按何等方式分醚有關航権，特別是

過程是否符合程序公義，傲到公平｀公開｀公正 u

委員譚文豪 肴乏是
二零二零年十月二十八日
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